
□□ ６区の屋号などの問題の解答 □□
（※線で結んで下さい）

６区だ！より２７・２８号で６区の屋号などの問題を掲載しま
したが、熱心（？）な読者から「屋号の解答は出さないの」の
問い合わせがありましたので、今回は２７号掲載分の回答を掲
載します。どうしてその屋号が付いたかは本人に確認願います

ぶすが □ □高橋 昇喜（１班）
いすから □ □佐々木 憲（２班）
へえもんど □ □高橋 義直（11班）
ざるや □ □菊池公一郎（13班）
ねごやづ □ □高橋 栄一（10班）
からだかまど□ □高橋 司 （６班）
えづが □ □高橋 勝 （７班）
くりばやす □ □高橋 久幸（10班）
らずおや □ □高橋 健司（１班）

６区だ！より 第29号
2021.7.22

今年はコロナで各種行事が中止、いつ
も６区だ！よりは主役である皆さんの
顔や名前を出来るだけ掲載してきたが、
残念ながら今回は写真無しですゴメン

展勝地の高台にある市立利根山光人記念美術館をご存知で
しょうか？今年は利根山画伯生誕１００年、美術館開館２５
周年、本日発行の市広報「きたかみ」に特集が掲載されてい
ます。右の油絵作品は縦２ｍ横３ｍの大作で「佐渡の鬼太鼓
阿（あ）・吽（うん）」の２枚組のひとつ、佐渡の観光会社
からお借りし同美術館で展示されています。
なお、高橋浩生自治会長が同美術館の専任研究員として、

火・水曜日の案内役をしていますよ、是非、寄ってみて。

利根山 光人

いろいろ問題を抱えなが
ら東京五輪・パラリンピ
ックが始まる▲たしか７

０００億で世界一コンパクトな五輪が３兆円
かかるとか▲史上最大の資金をつぎ込んで史
上最悪の五輪になりそうだ▲国民の大多数が
望んだ「中止・延期」の選択をすれば、、当
時の安倍総理が自分の任期に合わせ１年限り
の延期を宣言、それが全ての始まりだ、残念ご主人様は

誰でしょう？

第２回目「すずの里」
草刈り清掃作業

先月の６区だ！よりでもお願いしてまし
たが今週の日曜日に行います

日 時：７月２５日(日) ５:３０～

場 所：一回目とおなじ場所

※各戸からお一人のご協力を宜しくお願
いします

※今回も最後に集合しないで役員が終了
のアナウンスをして回ります
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★★犬のフンは持ち帰りましょう★★
６区は人の散歩コースとして他地区の人も多く散歩して
ます、同様に犬の散歩も多いが犬のフンを持ち帰らない
人がいます。６区の人は必ず持ち帰るようにしましょう。

８月のふれディ・・・・中止
中学校芸能発表会・・・中止
区対抗野球・・・・・・中止
６区納涼夏祭り・・・・中止

前回の「もっこ」は１０
班の高橋藤美さん家、滝
子さんと散歩してます。

８月も、例年行われている中学校芸能発表会、区対抗野
球６区納涼夏祭りはコロナ感染等から中止となりました。
連日の猛暑日、コロナ対策と熱中症対策と称してダラー

とお家でテレビを見ましょう。

美術館


